

# *Une semaine décisive pour la vaccination contre le Covid-19 à Cuba*



**78,9% de la population cubaine a reçu au moins une dose d'un des vaccins de fabrication nationale contre le Covid-19.**

La Havane, 27 sept. (RHC)- Une semaine décisive vient de commencer à Cuba pour la vaccination massive contre le Covid-19. Cette vaste opération de santé vise à garantir que toute la population ait reçu au moins une dose des immunogènes nationaux d'ici la fin du mois de septembre.

C'est ainsi que le président Miguel Díaz-Canel a défini cette semaine.

79,3% de la population cubaine a d'ores et déjà reçu au moins une dose des vaccins Soberana 02, de l'Institut Finlay ou d'Abdala, conçu par une équipe de scientifiques du CIGB, le Centre de Génie génétique et de Biotechnologie de La Havane.

Les provinces de La Havane, Matanzas, Cienfuegos, Ciego de Avila et Santiago de Cuba se distinguent par les progrès de la vaccination. Le président cubain a attiré l'attention cette fin de semaine, lors d'une réunion du groupe temporaire pour la prévention et le contrôle du Covid-19, sur l'impact favorable de la vaccination dans ces territoires. Aujourd'hui, la situation épidémiologique s'y est sensiblement améliorée.

Afin d'atteindre l'ensemble de la population, la vaccination a commencé samedi dans la capitale et dans plusieurs provinces du pays pour les convalescents du Covid-19 avec une dose de Soberana Plus, de l'Institut Finlay, et pour les personnes allergiques au thiomersal.

Vendredi, le CIGB a livré 120 mille doses d'Abdala pour ce groupe de personnes.

Selon le ministère de la santé publique, le thiomersal ou thimérosal est un composant qui était auparavant utilisé pour traiter les plaies et qui est présent dans de nombreux vaccins du pays.

Dans le cas des lots multidoses d'immunogènes cubains, ce composé agit comme un conservateur du produit, d'où la nécessité de produire des lots monodoses afin de se passer de cette substance.

Quelque 1 400 enfants et jeunes jusqu'à l'âge de 18 ans qui sont hypersensibles au médicament seront inoculés avec l'immunogène national Soberana 02, et environ 22 mille adultes avec Abdala sans ce composé, rapporte le journal Tribuna de La Habana.

Selon le plan, mercredi, la capitale cubaine aura vacciné 95% de sa population avec une première intervention et près de 80% auront terminé le schéma à trois doses.

D'autre part, le CIGB a confirmé samedi sur son compte Twitter la production de 30 millions de doses de cet injectable qui garantira la vaccination de la population de plus de 19 ans, ainsi que des femmes enceintes, des mères allaitantes, des personnes transplantées, des adolescents et des jeunes en classes terminales de l'éducation nationale.

Source: Tribuna de La Habana

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/271698-une-semaine-decisive-pour-la-vaccination-contre-le-covid-19-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**